

BNN v. 14.10.15

FBB suchen Bürgergespräch

Baden-Baden (BNN). Unter dem Motto „Bürgernähe leicht gemacht – FBB vor Ort“ wollen die Stadträte der Freien Bürger für Baden-Baden künftig regelmäßig auf Märkten in der Bäderstadt den Bürgern Rede und Antwort stehen. Das hatten sie in dem Mitte September herausgegeben FBB-Infoblatt angekündigt. „Wir dürfen nicht darauf warten, dass die Menschen mit ihren Sorgen und Nöten, aber auch Anregungen, zu uns kommen. Vielmehr müssen wir auf sie zu-

gehen. Zuhören ist oberstes Gebot“, teilt die FBB-Pressesprecherin Marianne Raven mit.

Der erste Termin ist am morgigen Donnerstag, 15. Oktober, von 10 bis 13 Uhr beim Markt am Augustaplatz. Anwesend sind die beiden FBB-Stadträte Martin Ernst und Marianne Raven.

„Kommunalpolitik ist politisches Agieren an der Basis, darf nicht abgehoben sein. Deswegen wollen wir von FBB uns immer wieder mit den Einwohnern austauschen. Nur so können wir sie richtig vertreten, denn nichts anderes ist der Sinn und Zweck unseres Amtes“, bekräftigt Martin Ernst in der Mitteilung.